



Au Pays des Mandarins

JOURNAL D'UNE SŒUR CANADIENNE
MISSIONNAIRE EN CHINE

(Suite)

AU DESSUS DE L'ABIME

Nous avançons à travers les montagnes ; quelquefois nous marchons dans des gorges si étroites que deux voitures ne pourraient se rencontrer. Puis nous grimpons au sommet d'une montagne pour redescendre aussitôt dans une pente rapide où une voiture avec des roues ne pourrait pas passer. D'autrefois, nous longeons des précipices sans fond. Les mûles marchent dans un petit sentier tout à fait au bord ; la chaise qui est plus large que les mûles est à moitié au-dessus de

l'abîme. Quand le vertige me prend, je ferme les yeux et sans trop de crainte je me confie à mon bon ange. Un simple faux pas, et nous voilà roulant à des centaines de pieds de profondeur. Quelle agréable perspective !

Dans le pays que nous traversons, les enfants sont plus convenablement habillés, ils ont au moins un pantalon. La campagne elle-même est plus fertile. En ce moment on fait la première récolte de blé, et nous sommes à la mi-juin. Nous voyons souvent de jolies perdrix. Je pense toujours à papa. Quel dommage qu'il ne soit pas là avec son fusil.....

HEUREUSE ARRIVÉE À TONG-
ALL-KÉOU

Le 20 juin à deux heures nous arrivons enfin à destination. Vous ne

